

Metz, le 20 mars 2023

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Rénovation du réseau de chauffage urbain sur l'îlot central de l'Avenue Foch à Metz.

*A partir du 20 mars et pour une durée de 5 mois, dans le cadre de la rénovation du réseau de chauffage urbain de l'Eurométropole de Metz, l'UEM en lien avec l'entreprise DEMATHIEU BARD, va procéder à des travaux sur l'îlot central de l'Avenue Foch à Metz.*

Les interventions de l'UEM sur son réseau de chauffage urbain nécessitent au préalable le déplacement provisoire des statues situées sur le terre-plein central : Roi Albert et Raymond Mondon. Ces statues seront entreposées pendant la durée du chantier, puis réinstallées une fois les travaux de l'Avenue Foch terminés.

Durant la période de travaux, les conditions habituelles de circulation et de stationnement connaîtront quelques modifications.

Le stationnement sera réduit sur la partie Nord du terre-plein central et l'accès à la zone de stationnement Sud se fera désormais depuis la Place Raymond Mondon. Les résidents détenteurs d'un abonnement de stationnement sur voirie pourront se stationner sans distinction sur les zones de stationnement résidentiel 4, 5 et 6, et ce jusqu'à la fin des travaux sur le terre-plein central.

Concernant la circulation, seule la Rue Châtillon sera temporairement réduite à une voie de circulation entre les deux îlots, et ce durant les mois de mai et juin.

Durant toute cette intervention, les accès aux riverains seront maintenus sans restriction.

**CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz**

**Marie SIMON** | Attachée de Presse  
03 57 88 33 41 | 06 38 55 04 18 | [msimon@eurometropolemetz.eu](mailto:msimon@eurometropolemetz.eu)

**Léonie HAYDONT** | Attachée de Presse  
03 87 34 58 20 | 06 08 08 21 41 | [lhaydont@mairie-metz.fr](mailto:lhaydont@mairie-metz.fr)